

VERGARA

LAMENTABLE. — Lamentable, y todo lo que se diga es poco. Nos referimos en este caso al estado de algunos de nuestros monumentos, de nuestras históricas casas y calles.

Es vergonzoso el contemplar, al pasear, el abandono en que se encuentra el patio y la casa de Monzón. Una casa histórica y de gran solera, cuyos tejados se encuentran casi en ruinas y su patio frontal lleno de zarzas y yerbas que alcanzan una altura de un metro.

Es vergonzoso el ver en el lastimoso estado en que se encuentra la calle Soenkale. Una calle llena de recuerdos y cargada de historia, que se encuentra en la actualidad totalmente abandonada.

Creo que el resto del comentario sobra. Si sigue así todo, ¿a dónde irá a parar nuestro patrimonio histórico-artístico?

VAMOS HACIA LA NORMALIDAD. — La vida vergaresa va hacia la normalidad. Han comenzado a llegar ya los que se habían marchado de vacaciones hacia otras tierras, aunque todavía son muchos los que no han regresado. Y aunque algunos bares se encuentran cerrados, en las calles vergaresas hay cierta animación.

EXITO DE LOS BAILARINES VERGARESES. — Brillantísima es la campaña que están realizando los "pupilos" de Moisés Azpiazu. Después de haber copado los títulos de Campeones de Guipúzcoa de baile al suelto infantil, han sido muchos los triunfos que han alcanzado en diferentes localidades de nuestra región.

Uno de los últimos es el del pasado sábado, en Mendaro, que con motivo de celebrarse la festividad de San Roque tuvo lugar un concurso de baile al suelto para parejas menores de 15 años. En este campeonato, el primer puesto fue para los vergaréses Múgica y Arana, el segundo para los osintxuarras Echániz y Aguirre, y el cuarto para Azpiazu y Aguirre, también de Osintxu.

En la categoría de mayores se clasificaron en segunda posición Urbietá y Aguirre, de Osintxu.

Vaya para todos ellos nuestra cordial felicitación.

COSAS QUE QUISIERAMOS. — Ya sé en qué están ustedes pensando en estos momentos al leer el titulito. Pero no. Ya lo que, particularmente, quisiera en estos momentos sería, sin duda, el que llegaran las lluvias, y se fueran las moscas. ¡Que esto es una verdadera plaga, señores!

Quisiera también, saber, cuándo se hará realidad la tan traída y llevada Avenida de Guipúzcoa (actualmente Venecia, al menos cuando llovía).

Quisiera saber, cuándo se quitarán los postecitos de marras que adornan la carretera de "los ostes".

Quisiera saber, cuándo entrarán en funcionamiento los famosos hornos crematorios, la variante, el nuevo matadero... Son tantas cosas las que todos, ustedes y yo, quisiéramos saber...

FARMACIA DE URGENCIA. — Hoy le corresponde efectuar este servicio, a la farmacia de doña María del Carmen Puy, en el Polígono de Matxiategui.

Se encuentran cerradas, por vacaciones, las farmacias de Guallar (San Antonio) y Camacho (Vidacruzeta).

INCENDIO. — Debido, posiblemente, a la sequía (aún no sabemos a la hora de redactar estas líneas el por qué), se ha producido un incendio en un pinar de nuestra villa. Se trata el del palacio de Aumatégui. El fuego alcanzaba grandes alturas, hacia las doce y media del medio día, y se temía que se extendiera por los pinares de alrededor.

En estos momentos no sabemos el alcance de las pérdidas, puesto que el fuego continúa. Les tendremos informados al respecto.

CARTELERA. — Cine Irata, a las 7.30 y 10.15. "Vete con Dios, gringo", mayores de 14 años.

INTERNO